

Fecha 31.07.2010	Sección Opinión	Página 4
---------------------	--------------------	-------------

EL CORREO ILUSTRADO

ARGUMENTAN SU OPOSICIÓN A LA SUPERVÍA PONIENTE

Estamos en contra de la construcción de la *supervía* poniente por las siguientes razones: la zona es la cuenca más grande del valle de México y la mayor reserva ecológica del mismo. Construir la *supervía* poniente acabaría con la flora y la fauna del área y, por lo tanto, afectaría la filtración y la reserva de agua más importante del Distrito Federal. Asimismo, la *supervía* promovería el uso del automóvil, no resolvería el problema de

transporte de 80 por ciento de la población de las delegaciones por las que atravesaría y provocaría la ampliación de la mancha urbana.

El domingo primero de agosto habrá una cadena humana en contra de la construcción de la *supervía* poniente que partirá de la Casa Popular de la Magdalena Contreras. Únete. La cita es a las 10 horas.
Círculo de Estudios de la Magdalena Contreras, Adriana Muñoz Alarcón

